

Sambut HUT Korem 102/PJG Ke-49, Dandim 1016/PLK Hadiri Ziarah Rombongan di TMP Sanaman Lampung

Suhendi - PALANGKARAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 21, 2023 - 13:44



PALANGKARAYA - Dalam rangka menyambut Hari Jadi Korem 102/Panju Panjung Ke-49 yang jatuh pada tanggal 23 Maret 2023 mendatang, Komandan Kodim 1016/Palangka Raya Letkol Czi Wiwid Wahyu Hidayat dan Ketua Persit KCK Cab XLII Dim 1016 Ny. Pujiati Wiwid Wahyu Hidayat turut menghadiri kegiatan Ziarah Rombongan di Taman Makam Pahlawan Sanaman Lampung, Jalan Cilik Riwut Km. 2.5, Palangka Raya, Selasa (21 Maret 2023).

Kegiatan Ziarah Rombongan di Makam Pahlawan Sanaman Lampang di pimpin langsung oleh Danrem 102/Panju Panjung Brigjen TNI Bayu Permana, dan dihadiri oleh Para Kasi Jajaran Korem 102/PJG, Para Dan/Ka Balak Jajaran Korem 102/PJG dan pengurus Persit Jajaran Korem 102/PJG.

Rangkaian acara Ziarah Rombongan ini diawali dengan penghormatan kepada arwah para Pahlawan serta mengheningkan cipta dan diakhiri dengan peletakan karangan bunga serta dilanjutkan dengan tabur bunga di Makam Para Pahlawan Sanaman Lampang.

Pada kesempatan ini, Komandan Kodim 1016/Palangka Raya Letkol Czi Wiwid Wahyu Hidayat mengatakan, kegiatan tersebut dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Ke-49 Korem 102/PJG yang jatuh pada tanggal 23 Maret 2023.

Pelaksanaan ziarah ini bertujuan untuk mengingat jasa para Pahlawan yang telah gugur demi memperjuangkan kemerdekaan negara kita. Ziarah ini mempunyai makna yang mendalam bagi setiap insan Prajurit dan PNS Kodim 1016/PLK, selain itu pula ziarah rombongan ini dapat dijadikan sebagai sarana silaturahmi dan memperkokoh persatuan dan kesatuan.

Sebagai generasi penerus bangsa, sudah sepantasnya menghargai dan menghormati jasa-jasa para pahlawan, kita wajib meneruskan cita-cita perjuangan bangsa, mengisi kemerdekaan dengan kegiatan positif dalam rangka membangun dan memajukan bangsa Indonesia, agar bangsa Indonesia maju dan menjadi bangsa pemenang.

Dandim 1016/PLK berharap, melalui kegiatan ini, dapat menjadi motivasi bagi seluruh anggota Kodim 1016/PLK untuk meningkatkan kinerja dan melakukan yang terbaik dalam menjalankan tugas, pungkasnya. (*)